

# **Opel Meriva - Regulación de la temperatura del habitáculo**

**Opel**

**Meriva**

**Fabricados a partir de 2004**

## **Regulación de la temperatura del habitáculo**

Es posible que en los vehículos arriba mencionados no pueda regularse la temperatura del habitáculo.

De las toberas de ventilación sale solo aire frío o muy caliente.

Puede deberse a un fallo del software.

Para solucionar este problema, el fabricante del vehículo ofrece un nuevo software modificado.

Modified software is available from the vehicle manufacturer to rectify the fault.

Por otro lado, en estos mismos vehículos también puede darse el caso de que la temperatura seleccionada no se mantenga durante mucho tiempo y que el habitáculo, por tanto, se sobrecaliente. Esto puede solucionarse si se lleva a cabo una actualización del software.

Tenga en cuenta esta información si tiene alguna queja, sobre todo si está relacionada con un fallo en la regulación de la temperatura.